[bookmark: _Hlk6918432][bookmark: _Hlk6918474]26ème SESSION DU COMITE CONSULTATIF DU CONSEIL DES DROITS DE L’HOMME, GENEVE, 16 AOÛT 2021
DECLARATION DU GROUPE AFRICAIN DURANT LA SESSION D’OUVERTURE 

Monsieur/ Madame le/la Présidente,
J'ai l'honneur de prononcer cette déclaration au nom du Groupe Africain.
1. Permettez-moi tout d’abord de féliciter le Président pour son élection afin de conduire les discussions et assurer le bon déroulement des travaux au cours de cette 26ème session.
2. Le Groupe se félicite de la tenue de cette session du Comité Consultatif et tient à rappeler son importance et sa pertinence pour la promotion et la protection des droits de l’homme d’une manière générale et surtout dans des temps d’incertitude comme ceux que nous connaissons depuis l’année dernière, où les droits de l’homme ont été soumis à rude épreuve. 
3. Le Comité Consultatif est le Groupe de Réflexion du Conseil par excellence, faisant office d’Eclaireur en ce qui concerne l’abordage de questions thématiques nouvelles ou d’autres qui n’ont pas encore été épuisées en vue de continuer à promouvoir, protéger et défendre les droits humains.
4. C’est donc dans cet esprit que le Groupe Africain va suivre avec intérêt les délibérations de cette session, en particulier celles relatives à la question de l’égalité du genre, à l’ordre international démocratique et équitable, et bien évidemment la situation mondiale en matière d’égalité raciale.
Je vous remercie de votre aimable attention./-   



26th SESSION OF THE ADVISORY COMMITTEE OF THE HUMAN RIGHTS COUNCIL, GENEVA, 16 AUGUST 2021
STATEMENT BY THE AFRICAN GROUP DURING THE OPENING SESSION

Mr/Madam President,
I have the honour to deliver this statement on behalf of the African Group.
1.	Allow me first of all to congratulate the President on his election to lead the discussions and ensure the smooth conduct of the work during this 26th session.
2.	The Group welcomes the holding of this session of the Advisory Committee and wishes to reiterate its importance and relevance to the promotion and protection of human rights in general and especially in times of uncertainty such as those we have been experiencing since last year, when human rights have been sorely tested. 
3.	The Advisory Committee is the Council's Reflection Group par excellence, acting as a scout to address new or as yet unfinished thematic issues in order to continue to promote, protect and defend human rights.
4.	It is therefore in this spirit that the African Group will follow with interest the deliberations of this session, particularly those relating to the issue of gender equality, the democratic and equitable international order, and of course the world situation with regard to racial equality.
Thank you for your kind attention.
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